

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Stellantis México: Peugeot Sport obtiene la certificación medioambiental de tres estrellas de la FIA

- Peugeot se convierte en el primer constructor del WEC en recibir la prestigiosa calificación medioambiental de la FIA
- El fabricante actúa como pionero de todos los equipos de Stellantis Motorsport, que han trabajado duro para implementar buenas prácticas para reducir el impacto en el medio ambiente
- Esta importante acreditación subraya el compromiso de Peugeot con la transición energética

April 4, 2024, Ciudad de México -

Al igual que la Federación Internacional de Automovilismo (FIA), Grupo Stellantis trabaja intensamente desde hace varios años en el impacto medioambiental global. Como parte de este compromiso, Peugeot Sport ha obtenido una certificación medioambiental de tres estrellas de la FIA: es el primer fabricante del Campeonato Mundial de Resistencia de la FIA en recibir este reconocimiento.

La FIA otorga la acreditación ambiental de tres estrellas a organizaciones que demuestran un compromiso con la protección del medio ambiente, la reducción de las emisiones de carbono y el establecimiento de prácticas sostenibles dentro del mundo del automóvil. Este reconocimiento se produce tras un riguroso proceso de evaluación gestionado por la FIA, que analiza una serie de criterios diferentes. La última certificación de Peugeot Sport forma parte de la política global general del Grupo Stellantis en materia de transición energética.

Tras recibir el premio Low Carbon Award en el WEC el año pasado, Peugeot Sport ha destacado aún más la importancia de desarrollar sus iniciativas medioambientales obteniendo ahora esta importante calificación de tres estrellas de la FIA. Este reconocimiento encaja perfectamente en la estrategia del Grupo Stellantis para reducir los gases de efecto invernadero, recogida en el plan 'Dare Forward' que apunta a la neutralidad de carbono para 2038.

La FIA ha destacado el establecimiento e implementación de una hoja de ruta para reducir los gases de efecto invernadero, así como una gestión óptima del consumo energético y de iluminación. Pero Stellantis Motorsport no se queda ahí y ya está planificando la próxima auditoría.

Para lograr sus objetivos, Stellantis Motorsport se compromete con todos sus colaboradores para discutir e intercambiar ideas sobre los desafíos climáticos: lo que ayuda a todos a comprender más sobre su impacto personal y el impacto global de su deporte. La conciencia sobre estas cuestiones es particularmente alta en el deporte del motor, ya que el deporte está a la vanguardia en lo que respecta al desarrollo de buenas prácticas y reducción de emisiones, así como la evolución de tecnologías destinadas a una movilidad más sostenible.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>